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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES A REFORMA DO TERMINAL RODOVIÁRIO 
DE ASSIS 
 

Fui procurado por diversos usuários do 
Terminal Rodoviário de Assis que solicitaram nossa intervenção junto a 
Administração Pública Municipal visando informações quanto ao inicio 
das obras de reforma do referido prédio, uma vez que o local se encontra 
em condições precárias, prejudicando o atendimento à população. 

 
 
À vista do exposto, rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – Quando será iniciada a reforma do 

Terminal Rodoviário de Assis? 
 

b)  - Encaminhar um “croqui” das obras. 
 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 24 de novembro de 2014. 
 

 
 
 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
                                    Vereador – PSD  
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